

令和6年度 帯広市立帯広小学校 学校便り

# 帯小の窓

学ぶ喜びと笑顔あふれる学校 (ウェルビーイングの実現)  
～質の高い教育活動の推進から～

NO. 7

令和6年

6月28日 発行

校長 野中利晃

## いよいよ夏本番！

来週からは7月、いよいよ暑い日も増えてきます。

ご存じのように、本年度からスポットクーラーやエアコンが教室に設置されましたが、熱中症対策については、引き続き行っていきたいと考えています。

つきましては、**水やお茶に加えてスポーツドリンクも**夏場は水筒に入れて持ってきて良いこととしています。また、**冷感タオルや首に巻く冷却グッズ等**も着用可とします。

一方で、**ハンディー扇風機(首に装着するものを含め)**や**内輪等**については、授業の集中に支障をきたす恐れがあるため、持ち込みを**不可**とします。

その他、屋外での活動については、**熱中症警戒アラート**を参考にしながら**判断**していきたいと思えます。ご理解とご協力をお願いいたします。



## 体力テスト 今年の記録は？

現在、全学年で体力テストを実施しています。



5、6年生については、記録測定に先駆けて、翔陽中学校の体育の先生に立ち幅跳びの際にどのようにイメージして体を動かせば良いのか、また、どのような練習をすると記録が伸びるのか具体的に教えていただきました。

子どもたちは、指導いただいたことを思い出し、昨年度の自分の記録を越せるように取り組んでいました。結果につきましては、後日各家庭にお知らせいたします。



## 夏休み中の行事の申込みについて

今年の夏休みは、34日間と昨年度より長くなりましたので、各行事にも積極的に参加するように家庭でもご助言ください。

### ○夏休みプールのバス利用について

6月21日付文書「夏休みのプールへの利用希望調査について」でお伝えしております様に、本年度は、7月25日(午前)、7月30日(午後)、8月2日(午前)、8月7日(午後)に本校から啓西小プールへの往復バスが運行されます。**申込み締め切り日が7月3日(水)**と迫ってきておりますので、利用を希望される場合はQRコードからGoogleフォームにて回答願います。なお、**今年度から教育委員会の対応**となりますので希望される場合は忘れずに手続きをお願いいたします。



### ○「はなおびキッズパラダイス」について

1回目は、「楽しい運動&水でっぼう遊び」、2回目は「来週から2学期スタート!学習や読書をして学校スイッチを入れよう」を計画しています。

詳しくは、来週プリントが配布されますので、**7月12日まで**にぜひ申し込んでください。



# 帯小ブログから

「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介することは、スペースの関係でできませんので、その他の記事については、ホームページで確認ください。(学校の様子が分かります)



## 6月12日(水)「コミュニティ・スクール」

令和6年度第1回コミュニティ・スクール運営協議会が行われました。3年生との給食試食会を通して子どもの思いや願いを聞きながら、今年度の地域協働活動計画について話し合いました。

## 6月14日(金)「食育」

おびひろ市民学の「食育」が全学年で行われました。食育専門員さんが来校し、朝ご飯の大切さや栄養のバランス、食事のマナーについて楽しく分かりやすく教えてくださいました。



## 6月17日(月)「おそうじについて学ぼう」

ダスキン出前授業「おそうじについて学ぼう」の学習が行われました。「どうして掃除をするのか」「掃除用具の使い方」など、お掃除が上手になるコツをクイズを交えながら楽しく教えてくださいました。



## 6月19日(水)「児童会活動」

児童会活動が行われていました。図書委員会では、もっと図書室に来て本を読んでもらえるような企画を考えていました。今年度から児童会活動に参加する四年生も積極的に意見をだし、活発な委員会活動が展開されていました。



## 6月24日(月)「校外学習」

3年生が 帯広駅エスタ2階にある「とちか観光情報センター」へ校外学習に出かけました。総合的な学習の時間で十勝について学びを進めている子どもたち。ポスターやパンフレットなどから各市町村の情報を集めることができ、とても有意義な時間となったようです。



## 6月25日(火)「すきっぷ教室」

今日の放課後は「すきっぷ教室」が行われ、「スカットボール」という企画を準備してくださいました。スカットボールは、敷物(マット)の上にスカット台を乗せ、ボールをスタートラインからスティックで打ってスカット台の得点穴にボールを入れるゲームです。ボールをまっすぐ打つことが難しく、ハラハラドキドキのゲームを体験していました。

# がんばったね!



新納さんがそろばんで頑張ったことを校長室に報告に来てくれました。更なる成長を期待しています。

今年度は、子どもたちが遠慮しているのが昨年度に比べて報告件数が少なくなっています。

運動面、文化面は問いませんので、ぜひがんばったことがあれば、校長室に報告に来て、意欲付けに活用ください。

なお、学校だよりへの掲載を望まない子につきましては、掲載しておりません。